



## Intcomex y Cisco profundizan en la “era IA”

El pasado 23 de enero, Intcomex y Cisco reunieron a sus canales en “Bienvenidos a la era IA”, evento donde dieron a conocer los diferentes avances de inteligencia artificial en Ciberseguridad que maneja actualmente esta marca.

Cristian Huenuqueo, Cybersecurity Partner Business Development Specialist de Cisco, mostró durante este almuerzo en Casa Espoz diferentes casos donde se puede observar actualmente la aplicación e impacto de la IA tales como información y desinformación, eventos climáticos extremos, polarización y ciber inseguridad.